

第28回 天白ふれあいまつりが開催されました

10月4日(日)、新型コロナウイルス感染拡大防止対策に配慮し、規模も大幅に縮小した上で、第28回天白ふれあいまつりが開催されました。

主会場をプラザ東側道路及びプラザ駐車場とし、例年行われていた天白第二集会所での発表やプラザ内の掲示等、室内での催しが中止となりました。



午前10時、迎えたふれあいまつりの開会式には森市長をはじめ多くの来賓の方々がお祝いに駆けつけていただき、会場全体の祭りムードを高めていただきました。

開会式終了後には、人権まちづくりの会の皆さんによる飲食ブース、バルーンアートや綿菓子、スーパー

ボールすくいコーナー等も始まり、子どもたちのにぎやかな声が会場に広がりました。



また、午前10時30分と11時30分の2回にわたって南中学校吹奏楽部の皆さんに演奏発表をしていただき、会場に集まった大勢の方々から盛大な拍手が沸き起こっていました。



規模縮小のため、12時過ぎには飲食ブースのチケットもほぼ売り切れ、13時頃にはまつりが終了しました。

コロナ禍で開催されるイベントのあり方を探りながらの「天白ふれあいまつり」ではありましたが、皆様のご協力のおかげで無事開催することができました。ありがとうございました。